

PARTYS ÖSTERREICH



SPIEL, SATZ UND LIEBE
Tennis-Ass Boris Becker und seine Freundin Lilian.



BEAUTY-QUEEN
Klammer mit Miss Europe Beatrice Körner.

Schaulaufen im Cineplex Villach



GEWINNER
Franz Klammer kam mit seiner Frau Eva zu seiner Premiere.

Franz Klammer

Tribut für eine Legende



MUSIK-STAR
Nik P. kam mit seiner Karin zur Premiere.



PROMI-TRIO
Ingrid Flick mit Otto und Shirley Retzer.

FILM-PREMIERE

Heldenepos für Franz Klammer

Legendär Es war in Innsbruck, als 1976 der junge Ski-Held **Franz Klammer** mit seinem Olympiasieg Sportgeschichte schrieb. Und damit auch keiner den historischen Ritt vergisst, wurde dieser jetzt verfilmt. Kärnten-Werbung-Chef **Christian Kresse** lud zur Premiere von *Klammer – Chasing The Line* im Cineplex Villach und alle Ski-Stars und VIPs erwiesen Klammer die Ehre. Darunter Tennis-Legende **Boris Becker**, Schlager-Star **Nik P.** und sogar Klammers schärfster Konkurrent von damals, **Bernhard Russi**, war dabei.

Raunig, Instagram, EXPA/Florian Schroetter, Getty, Zedler